Kinder und Jugendliche der Silberregion nutzen günstiges Angebot

Schwazer Sportpass boomt

Mit dem Sportpass fördern Schwaz und fünf Nachbargemeinden Kinder und Jugendliche beim Skifahren und Schwimmen, sogar Citybusfahren ist dabei.

SCHWAZ (efs). "Auch heuer erwarten wir einen Ansturm auf die Sportpässe", sagt Thomas Hatzl von der Stadtgemeinde. Im Vorjahr wurden 461 Pässe an Kinder und 48 an Jugendliche ausgegeben. Das Angebot können Sechs- bis 18-Jährige aus Schwaz, Gallzein, Pill, Stans, Terfens und Vomp in Anspruch nehmen.



Der Kellerjochlift ist im Programm inkludiert. Foto: TVB

"So viel zu so günstigen Konditionen gibt es kaum wo", betont Hatzl. Kinder können für 120 € und Jugendliche für 200 € uneingeschränkt die Kellerjochbahn, die Kunsteisbahnen in Schwaz und Vomp sowie im Sommer das Erlebnisschwimmbad Schwaz, das Familienbad Stans sowie den Badesee Weißlahn nutzen. Mit im Programm ist auch die Jahreskarte für die Schwazer Citybusse samt Dorfbus, der Vomp und Terfens anfährt, inbegriffen.

Die neuen Sportpässe werden in Schwaz bei der Rathausinformation und in den Gemeindeämtern der fünf mitmachenden Gemeinden vom 10. November bis 30. Jänner ausgestellt.